
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

８月２５日（金）の３校時、熱中症に警戒し、準備運動は事前に体育館で行うなど時間

短縮の工夫をしながら、校内水泳記録会（プ－ル納め）を行いました。 
子どもたちはそれぞれ今年の目標をもって授業や放課後の水泳練習に臨み、どの子も、

今年のがんばりの成果を披露してくれました。低学年は、遠くをめざしてけのび泳ぎをし
たり、ビート版バタ足をしたりしました。中学年では、１人２種目を目標に２５ｍに挑戦
しました。高学年は５０ｍを泳ぎ、より速い記録をめざし、競い合う姿を見せてくれまし
た。最後まで泳ぐ姿に、全校児童やお家の方々から惜しみない拍手が送られました。 
保護者の皆様、プール掃除、プール当番、毎日のお洗濯をありがとうございました。お

陰様で実りある水泳学習を行うことができました。 
【校内水泳記録会の感想発表】 
～記録会の後半に予定していましたが、当日はカットしたので、この紙面で紹介します～ 
1年 堀切優葉(すぐは) …けのびとビート板をしました。長く泳げました。 

2年 松田快晴(かいせい)…お家の人が来たから、ドキドキしました。25メートル泳ぐの
が大変でした。25m泳げて良かったです。 

3 年 松田結奈(ゆいな)…私は 5 級のクロールで 25m 泳ぐことができるようになりまし
た。練習で光成(あきまさ)さんにバタ足があまりできていないと
教えてもらったので、意識したらできるようになりました。 

4 年 松田美月(みつき)…はじめのうちはクロールで 25m をぜんぜん泳げなかったけど

練習していくうちにクロールを 25m も泳げるようになりまし
た。今年から始めた平泳ぎも 25mを泳げるようになれてうれし
かったです。 

5 年 佐藤信順(のぶより)…僕は、平泳ぎでベストを尽くすことができました。市内水泳
記録会のタイムは 1 分 20 秒だったけれど、校内水泳記録会で

は 1 分 14 秒 45 でした。少し早くなったので、うれしかった
です。来年も、平泳ぎをがんばりたいです。 

6 年 佐々木奈津美(なつみ)…今年の水泳記録会で私はクロールに出ました。みんな一生
けんめい泳いでがんばりました。お家の人はお仕事で来れなか
ったけど、会社から応援すると言っていました。がんばってと
言ってくれたのでがんばりました。今日できたことをお家の人
に言いたいと思います。応援ありがとうございます。 

 
 
 
 

 
 
 

遠野市立小友小学校校報 第１１号 
令和５年９月１日(金)発行 

 
☆教育目標☆ 
 進んで学びよく考える子ども 
 明るく思いやりのある子ども 
 健康でねばり強い子ども 
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8 月 23 日(水)の５校時、小友小学校
の体育館で、全校児童が全国を巡回して
いる楽団の方々による演奏を聴く機会
を設けました。事前にお渡ししていた楽
譜を用い、小友小学校の校歌を演奏して
いただく場面もありました。 
プロが奏でる美しい音色に子ども達

は、引き込まれて聞き入っていました。  

 
8 月 23 日(水)の 2 校時、協積産業株式会社か

らのお声がけにより、道路に白線を引く作業の様
子や専門車両を見学する学習の機会を得ました。

同社は、盛岡市に本社があり、駐車場などの区画線や道路標識工事などを行う会社です。 
子ども達は、専門車両の運転席に入ってハンドルが 2つあることや夜間でも見えやすいように白線

にガラスが混ぜられていることやなどを学びました。中学年以上の児童はタブレットで、たくさん

写真を撮っていました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
  

8月 23日(水)・24 日(木)には北上翔南高校 2
年生の菊池あずささん、24 日(木)・25 日(金)に
は遠野西中学校 2年生の菊池天琥(はるく)さんと

一倉颯馬(そうま)さんの職場体験がありました。3 名の皆さんは、学校での様々な仕事を

体験するとともに、児童と触れ合い、社会人になるための良い経験ができたようです。 
※ 前ページの下の写真は、水泳記録会でタイムを記入してくれている中学生の様子です。 

音 楽 を 聴 く 会 

☆この校報は小友町地域教育協議会のご協力を得て地域の皆様に配付させていただいております。 

道路のライン引き見学 

 

中・高校生の職場体験 

 


